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巻頭言
4月 は新年度の始まり、スタートの月になります。本自治会は、班長、役員は 4月 29日 の総会までの

任期となります。5月 から新年度班長、新役員でスタートです。今年度班長さんのご活躍に感謝いたします。
ありがとうございます。

国内の話題では、大阪関西万博が開催され、多くの入場者が訪れることでしょう。私も55年前の大阪万博
(大阪吹田市千里丘陵)では、学生生活最後の年で、家族全員、車で 6～フ時間かけて行つた思い出があり
ます。当時は、「月の石」、「ロボット」、「動く歩道」、「太陽の塔」が話題になりましたが、今回は多くのパビリオン
があり、未来シヨーケースの「IPS心臓」、「未来のベッド」等が設置され、当時と比べ、時代の流れと歳を感じて
います。

本自治会内は、多<のボランティアの方々に支えられています。つきましては、皆さまにボランティア活動に従事
されている方々をご紹介し、ご周知いただきたいと思います (トピック欄ご参照)。

皆さまのご理解、ご協力のおかげをもつて、本自治会運営が成り立つています。

自治会長 齋藤 満

◆理事会“役員会より報告 -4月 度役員会の審議、連絡事項
4/13(日 )に、自治会館多目的ホールにて開催された、役員会の審議、連絡事項を報告いたします。

・ 令和 7年度 理事会、役員会の開催日時および場所の決定

例年通り、毎月第二日曜日に自治会館にて開催。
理事会 (理事による):午前9時より開催 役員会 (理事、街区長、専門部部長による):午前 11時より開催

。 令和7年度上期自治会費ならびに日本赤十字社への募金の集金予定(後 日、回覧にて詳細ご案内)

5/20(月 )～ 28(水 ):班長による会員からの会費ならびに募金の集金
5/30(金 ):班長による街区長への集金結果の提示
6/1(日 ):街区長による理事への集金結果提示(午前 9時から午前 10時 30分まで、自治会館にて)

0 自治会館 新複合機 (コピー機)の設置

現機械の保守期間終了に伴い、本年 5月 にリースによる新機械導入を検討。

・ サークル活動支援金対象の新規追加

コーラスグループ「カンティアーモ」および介護予防運動サークル「ゆるダンス」への支援を決定。

・ ボランティア事務局の主管変更

ボランティア事務局からの要請に応じ、主管を自治会本体へ移行 (防犯防災部)。 当座の活動は現状どおり。

◆トピック

1.本自治会内ボランティア活動に携わる方々のご紹介
<防犯パトロール>
数人のグループで、隔週決まつた時間帯にお揃いのパトロールベストを着用し、拍子木を叩きながら、ニュータウン

茅ヶ崎自治会内の防犯パトロールに努め、地域安全に大変貢献されています。新年度の班長も、積極的に参加

されています。

参加者 (敬称略/街区順):山 口由美子、君塚典子、梅澤道子、柏崎周一、早川久美子、安澤則子、伊東杏子

封馬清一、永田博、スコットパターソン夫妻、田日正光、高澤てる子、内山光一、椋木悦美、山下清子、戸田洋子

箕輪政子、平木純世、石垣友康、伊藤康宏、大田あずさ、櫻井セツ子、堀英一、鈴木則子、深作信子、小島堅造

大場小夜子、日中敏博、今福慶子、小林美栄子、小俣規子、久保田初美、林作治、平川幾代子、吉原敏明
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<学童見守り>
室田小学校の学童登校時間(7時 40分から8時 20分頃)に合わせて、車両通行の多い中、横断歩道で旗振りを

実施、雨の日も、風の日も、児童の安全を見守っています。

参加者 (敬称略/街区順):高橋金太郎、五十嵐直喜、田中由季乃、佐藤三沙子、須田敦子、若月洋子 (本村 )

<環境ボランティア>
高田南公園や自治会館脇の散歩道の草取りや清掃をおこなっていました。近年、高齢化により参加者数が減少し

近隣の数人の方で、実施をしています。今後、自治会を中心に、対策検討を進めます。

<茅ケ崎第 15分団 (高田消防団)>
ニュータウン茅ヶ崎自治会および高田地区を定期的に巡回し、防火防災に努めています。消防車による巡回は

毎月第 1日 曜日と15日 (日 付限定)の 19時 30分に行われています。

分団長は、深澤倫央さん (松風台在住 )、 分団員は、近隣の自治会に所属され、本自治会自主防災訓練にも

多大な貢献をされています。

2.自治会に貢献され、今年度退任する理事からのご挨拶

副会長 石‖l哲生 さん
「初めて自治会理事として、一年間務めさせていただきました。右も左もわからないままスタートしましたが

同じ理事の仲間や担当部の方々、諸先輩たち地域の方々に助けていただきながら、無事に任務を果たすことが

できました。この場をお借りして、感謝申しあげます。

同じニュータウン内に知り合いが増えたことが、本当に嬉しく感じております。理事は退任いたしますが、今後も
ニュータウンが安全で、住みやすい地域であるための自治会の運営を、出来る限り、応援、協力いたしますので

今後ともよろしくお願いいたします。」

副会長 本田 和江 さん
「はじめに、自治会会員の皆さま、色々とご協力いただき、ありがとうございました。大役を引き受け、どのように

したら良いか本当に心細い出発でしたが、自治会役員のご指導とご協力のおかげで、一年間、何とか過ごすことが

できました。夏祭り、運動会、防災訓練、会館フェスティパル、そして環境衛生部、広報部を担当し、いろいろな方と

の出会いがあり、有意義な時を過ごさせていただき、ありがとうございました。次期役員の皆さま、少しでもお手伝い

させていただきます。今後ともよろしくお願いいたします。」

副会長 太田 あずさ さん
「一昨年、班長として、会館運営部の副部長を務めさせていただいたご縁もあり、昨年は、理事として自治会に

関わらせていただきました。長年住んでいる土地ですが、自治会の活動については、ほとんど知らずに生活して

まいりましたが、今回、関わらせていただいたおかげで、ご近所以外の方々のお顔を少しだけ知ることができ

ました。昨今の異常気象、私たちの住んでいるこの地域にも、いつ災害が降りかかるかわからない中で、自分の

周りにどのような方々が生活しているかを知ることは、大事なことです。たった一年間(二年間?)ではありますが

貴重な機会をいただきました。わからないこともたくさんあり多くの方々のご協力をいただきました。

この場をお借りして、御礼申しあIザます。ありがとうございました。」

◆4月 度会員異動状況 (4月 27日現在)<敬称略>
<入会>    菅原 康平        3街 区 5班

<退会>   内野 明寿        8街 区 2班

野中 浩樹        2街 区 6班

島崎 敏夫        4街 区 1班

風見 昭夫        1街 区 5班

4月 20日 付

4月 20日 付

4月 21日 付

4月 23日 付

4月 23日 付

編集後記
一年間、会員の皆さまより、総務部の活動にご支援、ご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。

来年度も素晴らしいお人柄の方々が、総務部の活動に携わります。引き続き、総務部の新メンバーヘ、皆さまから

の温かいご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

総務部
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